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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "NUOVA UBICAZIONE CAPOLINEA LINEA 3" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 6 FEBBRAIO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- l'Azienda Gtt ha diffuso tramite la pubblicazione di un avviso (nel mese di dicembre 

2013) la notizia della modifica che interesserà il tragitto della linea 3; 
- oltra alla modifica della linea l'avviso specificava che l'utilizzo dei tram a pianale 

ribassato della serie 5000 avrebbe permesso l'accesso a questo servizio anche ai cittadini 
disabili;  

- tramite questa variazione, l'Azienda Gtt vanterà l'incremento delle attuali linee della rete 
dei mezzi pubblici accessibili ai clienti disabili che si aggira intorno a numero 52 linee, tra 
le più importanti rientrano le seguenti linee: 2, 4, 15, 18, 55, 56;   

 
RILEVATO CHE 

 
- la linea numero 3 è una linea a lunga percorrenza e da sempre viene definita la 

metropolitana leggera per eccellenza;  
- il suo utilizzo permetteva il collegamento tra la collina torinese e alcuni importanti 

Ospedali Torinesi, tra i quali il Gradenigo, il Cottolengo e l'Amedeo di Savoia e il 
raggiungimento del complesso edilizio degli uffici situati in via Piero della Francesca; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- per potere raggiungere piazza Hermada (capolinea) occorrerà percorrere con la suddetta 

linea tutto il tratto fino in largo Regina Margherita per poi poter proseguire il percorso 
con la linea 75 (percorso che verrà modificato ad hoc per poter permettere tale 
interscambio); 

- tale metodologia non è assolutamente pratica, soprattutto se una persona deambula con 
difficoltà, perché salire e scendere da un autobus, cercare nuovamente un posto a sedere 
oppure dover attendere per molto tempo ad una fermata comporta ulteriori disagi e non 
agevola le persone disabili; 
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- in precedenza l'Azienda aveva diminuito la frequenza dei passaggi adesso con la 

variazione dei mezzi verrà ridotta anche la capienza dei posti a sedere;      
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) come la Giunta intenda rispondere alle esigenze della cittadinanza e dei commercianti che 

lamentano un possibile calo di affari legato all'assenza di un capolinea importante come 
quello situato in Piazza Hermada; 

2) quali provvedimenti intende attuare la Giunta nei confronti dei cittadini che dovranno 
attraversare la Città per poter raggiungere gli ospedali della Città dalla zona collinare 
senza dover trasbordare da un mezzo di trasporto ad un altro com'è stato fino ad oggi.   

 
F.to Silvio Magliano   


